



## ZEDER

Das Berner «Zeichen der Erinnerung»

Erinnerungen  
können schmerzen.  
Erinnerungen können  
helfen und heilen.  
So ist es auch  
mit der Aufarbeitung  
von Geschichte.



Das Berner «Zeichen der Erinnerung»  
an die Zeit fürsorglicher Zwangs-  
massnahmen und Fremdplatzierungen.

[zeder-bern.ch](http://zeder-bern.ch)

## HERZLICHE EINLADUNG

zur Eröffnung des Plakatrundgangs  
„Zeichen der Erinnerung“

Donnerstag, 8. Juni 2023, 18 Uhr  
Gotthelf Zentrum Lützelflüh

18 Uhr Würdigung durch Stefanie Gsell,  
Fritz Peyer und Patrick Brand  
Anschliessend Apéro

20 Uhr Film „Der Verdingbub“

Lützelflüh setzt mit der Gemeinde, Kirch-  
gemeinde, Gotthelf Zentrum, Kulturmühle und  
der Schule ein **Zeichen der Erinnerung**.

Weitere Informationen zur Veranstaltung:  
[www.luetzelflueh.ch](http://www.luetzelflueh.ch)